

Uni lädt zu Konferenz im Internet

Hildesheim. Das Zentrum für Digitalen Wandel der Universität Hildesheim lädt für Dienstag, 7. Juli, zu einer öffentlichen Videokonferenz ein. Beginn ist um 18.15 Uhr. Prof. Dr. Joachim Griesbaum vom Institut für Informationswissenschaft und Sprachtechnologie der Universität Hildesheim will neue Forschungserkenntnisse zum Thema vorstellen. Die Online-Veranstaltung ist öffentlich und kostenfrei.

Informationskompetenz ist ein kompliziertes Thema. Griesbaum will Perspektiven und pragmatische Ansätze zur Vermittlung der Thematik vorstellen. Hildesheimer Bürger sind eingeladen, mit zu diskutieren. Die Online-Veranstaltung ist öffentlich und findet via Videokonferenz statt.

Wer teilnehmen will, kann sich auf der Internetseite www.uni-hildesheim.de/zfdw anmelden. Dort findet sich ein Link zur Videokonferenz und die Zugangsdaten. *cha*